

Premio a la Ingeniería Estructural en la Vivienda SMIE



Felicitamos al doctor Juan José Pérez-Gavilán Escalante, investigador del Instituto de Ingeniería, quien recibió el Premio a la Ingeniería Estructural en la Vivienda que otorga la SMIE, por sus aportaciones a esta rama de la ciencia, su actividad docente y sus publicaciones. Su trabajo tiene especial relevancia porque contribuye a la construcción de una vivienda más segura estructuralmente, necesidad social prioritaria.

La distinción la entregaron los maestros en Ingeniería Mario Gómez Mejía, presidente del comité de premios, y José Álvaro Pérez Gómez, presidente de la SMIE, durante el 8º Simposio Nacional sobre Ingeniería Estructural en la Vivienda y el Curso de Edificaciones de Mampostería, que tuvieron lugar del 3 al 5 de octubre en la ciudad de Puebla. |